

La Policía secuestró cuatriciclo en avenida Rawson



Un extraño suceso le tocó cubrir a efectivos policiales, cuando hoy – en plena madrugada – observaron el desplazamiento de al menos tres hombres sobre un cuatriciclo.

El hecho tuvo lugar en calle Rawson al 2.500, pasadas las 4 am, especificaron fuentes oficiales.

Al percatarse de la presencia policial, quienes ocupaban el vehículo lo dejaron abandonado y escaparon hasta perderse de la vista de los uniformados, quienes rodearon el “cuatri” a la espera de realizarle pericias.

A efectos de determinar su procedencia, el vehículo fue trasladado a la Comisaría 32ª, donde se inició una causa por esa circunstancia.

La imagen de la nota es ilustrativa.